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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Sachstand Baumaßnahme "Tor zur Stadt" 

 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In einer Pressemitteilung der Stadtverwaltung vom 27.07.2016 wurde mitgeteilt: 
 
„Auf dem Areal "Tor zur Stadt" sind für die Restflächen noch Bodensanierungsarbeiten 
erforderlich. Die Vorbereitungen laufen und im Herbst 2016 soll damit begonnen werden. 
Gleichzeitig sollen dann auch die vorhandenen Gruben verfüllt und Versorgungsleitungen im 
Bereich der Waldhausstraße verlegt werden. Geplant ist, diese Arbeiten bis zum Frühjahr 
2017 zu beenden, damit anschließend die Bauarbeiten für die geplanten Gebäude - das 
Hotel, die Tagungshalle und das Fachmarktzentrum - gleichzeitig starten können.“ 
 
Der im Artikel benannte Baubeginn im Frühjahr 2017 konnte nicht realisiert werden. Der 
CDU-Fraktion liegen mit Ausnahme der Parkhaus-Mietvertrag Debatte zu Beginn des Jahres 
keine aktuellen Informationen zu o.g. Bauvorhaben vor.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der Sachstand der Baumaßnahme? 

 
2. Liegen Hinderungsgründe vor, dass die Einhaltung des o.g. Baubeginns nicht realisiert 

werden konnte? 
 

3. Wie ist die neue Zeitschiene geplant? 
 

4. Welche Termine sind für den Beginn und den Abschluss der Maßnahme vorgesehen?  
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